

# MARÍA INÉS KRIMER Y RICARDO ROMERO PRESENTAN SUS NOVELAS EN FESTIVAL AZABACHE

---

Escribe María Inés Krimer en su muro de Facebook:

El viernes 17 en el Festival Azabache presentamos " El spleen de los muertos" de Ricardo Romero y mi novela " Siliconas express", de la colección Negro Absoluto de Aquilina. El regreso de la colección me lleva a algunas reflexiones sobre la actualidad del género negro. Me parece que si se caracteriza por cuestionar la realidad desde la literatura, estamos en pleno florecimiento. Me pregunto cómo se pueden leer hoy los cuentos del padre Brown o los relatos de Agatha Christie. Si la policía sigue siendo un motivo de orgullo para los europeos- y para sus autores- eso no tiene equivalente entre nosotros. En realidad, lo único que podemos hacer es marchar detrás del perseguidor o perseguido, a la manera de Mc Coy o de Goodis. En materia de creación de detectives, y por eso, creo, el mérito de Negro Absoluto, nos queda el desierto.

Acompañarán a los autores el escritor Juan Saturain. La presentación tendrá lugar a las 18:45 en el ESPACIO CULTURAL LA BODEGUITA, Mar del Plata, en el marco del Festival Azabache de Novela Negra:

<http://www.festivalazabache.com.ar>